

Mardi 16 avril

Un réveil à 7h30 un peu rude pour le premier jour. Les « coureurs » se sont réveillés à 6h00 et ont fait du bruit dans les couloirs. Surprise ! Après le petit déjeuner de



8h00, nous sommes partis au cimetière de la Cambe (cimetière allemand) sous la pluie, le vent, le froid. Dans ce cimetière reposent 22000 soldats allemands sur 7 ha. Ces soldats sont enterrés ici parce qu'ils se sont battus en Normandie. Au cœur de ce cimetière se situe un tumulus où 300 soldats inconnus sont enterrés. Puis nous sommes allés au



cimetière américain où reposent 9345 soldats dont 4 femmes et 3 médaillés d'honneur. Il est construit sur 75 ha au dessus d'Omaha



Beach. Au bout de ce cimetière, il y a un mémorial avec une statue de style grec représentant l'honneur des morts. Puis nous sommes partis pique-niquer à



Bayeux pour aller à la cathédrale (qui n'a pas pris feu comme notre pauvre Notre-Dame de Paris). C'est dans cette cathédrale, que jusqu'au XVIII<sup>ème</sup> siècle, la tapisserie représentant la conquête de l'Angleterre par Guillaume le Conquérant était exposée du 1<sup>er</sup> au 14 juillet. Nous avons eu le bonheur de suivre ses aventures sur cette première BD médiévale.

Mathys, Mohamadou et Alen